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R$ 500,00 (quinhentos reais) totalizando R$ 1.000,00 (um mil reais) para 
viagem/deslocamento a se realizar no período de 12/04/2023 a 13/04/2023. 
Paço da Câmara Municipal de Sobral, em 11 de abril de 2023. MARIA 
SOCORRO BRASILEIRO MAGALHÃES - Ordenadora.

PORTARIA DE VIAGEM Nº 12040001 - A Ordenadora de despesa da, 
CÂMARA MUNICIPAL DE SOBRAL, no uso das atribuições que lhes são 
conferidas por Lei. Considerando a necessidade de que seja efetuada 
viagem/deslocamento a Parnaíba com o seguinte objetivo: PARA ESTAR 
NA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA A FIM DE TRATAR DE 
ASSUNTOS DE PROJETOS VOLTADOS PARA O MUNICÍPIO DE 
SOBRAL. Resolve designar FRANCISCO IVONILTON CAMILO 
CAVALCANTE, para efetuar a viagem/deslocamento a supra identificada e 
autorizar a Tesouraria a efetuar o pagamento de 2,0 (duas) diárias, no valor 
unitário de R$ 850,00 (oitocentos e cinquenta reais) totalizando R$ 1.700,00 
(um mil e setecentos reais) para viagem/deslocamento a se realizar no 
período de 13/04/2023 a 14/04/2023. Paço da Câmara Municipal de Sobral, 
em 12 de Abril de 2023. MARIA SOCORRO BRASILEIRO MAGALHÃES 
- Ordenadora.

PORTARIA DE VIAGEM Nº 12040002 - A Ordenadora de despesa da, 
CÂMARA MUNICIPAL DE SOBRAL, no uso das atribuições que lhes são 
conferidas por Lei. Considerando a necessidade de que seja efetuada 
viagem/deslocamento a Parnaíba a com o seguinte objetivo: PARA ESTAR 
ACOMPANHNADO O VEREADOR, FRANCISCO IVONILTON 
CAMILO CAVALCANTE, NA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA A 
FIM DE TRATAR DE ASSUNTOS DE PROJETOS VOLTADOS PARA O 
MUNICIPIO DE SOBRAL. Resolve designar NAIRLANDIA MARIA 
ALBUQUERQUE DOS SANTOS, para efetuar a viagem/deslocamento a 
supra identificada e autorizar a Tesouraria a efetuar o pagamento de 2,0 
(duas) diárias, valor unitário de R$ 750,00 (setecentos e cinquenta reais) 
totalizando R$ 1.500,00 (um mil e quinhentos reais) para 
viagem/deslocamento a se realizar no período de 13/04/2023 a 14/04/2023. 
Paço da Câmara Municipal de Sobral, em 12 de Abril de 2023. MARIA 
SOCORRO BRASILEIRO MAGALHÃES - Ordenadora. 

ATA DA IV REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO GESTOR DO 
FUNDO SOCIOAMBIENTAL DE SOBRAL, 2021 - 2023. Aos treze dias 
do mês de abril de dois mil e vinte e três às 09h20, na Sala Verde da Agência 
Municipal do Meio Ambiente - AMA, situada na Av. Euclides Ferreira 
Gomes, n° 825, bairro Coração de Jesus em Sobral - CE, realizou-se a IV 
Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Fundo Socioambiental de Sobral 
(2021 - 2023). A Superintendente da AMA e Presidente deste Conselho, 
Úrsula Nóbrega, cumprimenta e agradece a presença de todos e inicia a 
reunião apresentando as atividades da Diretoria de Parques, Jardins e 
Unidades de Conservação, destacando que atualmente é o setor do qual mais 
tem gastos na Agência. A Gerente de Biodiversidade, Sarah Farias, 
complementa ressaltando os quantitativos referentes a produção de mudas no 
Horto Municipal, a distribuição de plantas para a população e visitas a 
equipamentos do qual a diretoria direciona, além do paisagismo realizado 
nas inaugurações no município do ano de 2022. A Presidente Úrsula 
Nóbrega, segue com a apresentação citando as atividades realizadas pela 
Gerência de Educação Ambiental, informando aos conselheiros do 
quantitativos das palestras, ações de sensibilização, visitas técnicas, eventos 
do calendário ecológicos e capacitações realizadas. Seguindo com a ordem 
do dia, é apresentado as ações previstas da Gerência de Bem Estar Animal, 
onde a Superintendente destaca que o principal objetivo do setor é o controle 
populacional de cães e gatos em situação de rua. A Gerente de Bem Estar 
Animal, Marilda Galdino, explica sobre o funcionamento da Unidade de 
Atendimento de Cães e Gatos de Sobral - UACGS, ressaltando ser um local 
de rotatividade de animais, onde o principal objetivo é resgatar animais em 
situações críticas na rua, fazer o tratamento das enfermidades, castrar e ser 
encaminhado para a adoção. A mesma também informa sobre a que a 
capacidade máxima da Unidade sendo de 100 (cem) animais. A senhora 
Fernanda Elias Fernandes, conselheira representante da Secretaria de 
Urbanismo e Meio Ambiente - SEUMA, pergunta sobre a inauguração da 
UACGS, já que a infraestrutura do equipamento já está construída. Em 
resposta, Marilda Galdino, informa ainda que a Unidade não possui os 
materiais e insumos necessários para o funcionamento do equipamento. O 
senhor Pedro Pitombeira Maia, conselheiro representante da Secretaria do 
Trabalho e Desenvolvimento Econômico - STDE, perguntou sobre a 
logística das castrações. Em resposta, a Presidente Úrsula Nóbrega informa 
que atualmente a AMA não está realizando castrações, e que futuramente 
essa ação será realizada através do PetMóvel, do qual a intenção é fazer uma 
rotatividade nos bairros, e da Unidade de Acolhimento de Cães e Gatos, cuja 
a castração é exclusiva para animais em situação de rua. A conselheira 

Fernanda Elias Fernandes, questiona como esses animais em situações de 
vulnerabilidades irão chegar na Unidade de Atendimento de Cães e Gatos. 
Em resposta, Marilda Galdino informa que a Agência irá recolher estes 
animais. Continuando a apresentação, a Presidente Úrsula Nóbrega 
comunica que a AMA já possui a estrutura do PetMóvel, necessitando apenas 
dos insumos para o funcionamento. A Superintendente ressalta ainda a 
importância das atividades realizadas pela a Agência, enfatizando que a 
arborização das praças e parques faz parte da política municipal de ocupação 
dos espaços da cidade, e que também há a necessidade de se iniciar com a 
Política de Bem Estar Animal. Com base nisso, foi apresentado as propostas 
de gastos para os conselheiros. Iniciando com a proposta de gastos para 
combustível, onde a superintendente informou a quantidade e a 
funcionalidade de veículos, informando também que as máquinas de 
manutenção das praças como roçadeiras, motoserras e motopodas também 
utilizam combustível. O Diretor Administrativo Financeiro da AMA, Carlos 
Antônio Ávila, ressaltou que o gasto previsto é para um período de 12 (doze) 
meses, o valor proposto foi de R$ 180.000,00 (cento e oitenta mil reais).. A 
segunda proposta foi para a manutenção destes veículos, com o valor 
proposto de R$ 20.000,00 (vinte mil reais). Continou-se com a proposta com 
o valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) para aquisição de plantas para 
as demandas de paisagismo na cidade e principalmente para o Jardim 
Filtrante, onde foi justificado que há a necessidade de ampliar a diversidade 
da flora para melhorar o processo de fitorremediação. A quarta proposta de 
gasto foi para manutenção de praças como reparos em bancos, meio fios e 
rede hidráulica destinada para irrigação, sendo o valor de R$ 100.000,00 
(cem mil reais). A quinta proposta foi de manutenção predial, onde a 
Superintendente explicou que houve um incêndio na sede da Agência, 
atingindo 3 salas administrativas, e que há a necessidade de trocar o sistema 
elétrico e realizar a pintura de todo o prédio da AMA, sendo proposto o valor 
de R$ 72.000,00 (setenta e dois mil reais.. Continou-se com a proposta de 
manutenção de motores e bombas usadas para irrigação e fontes das praças, 
com o valor de R$ 40.000,00 (quarenta mil reais), e, de material de 
suprimento para praças, parques e Horto no valor de R$ 40.000,00 (quarenta 
mil reais). A oitava proposta foi no valor de R$ 40.000,00 (quarenta mil reais) 
para substituição e recuperação de instalações de poços profundo e rede 
hidráulica destinada a irrigação. A próxima proposta foi para aquisição de 
peças para manutenção preventiva e corretiva das máquinas roçadeiras, 
motoserras e motopodas, no qual foi estabelecido um valor de R$ 30.000,00 
(trinta mil reais).. A décima proposta foi para materiais de apoio que serão 
usados nas campanhas de adoção de cães e gatos, com o valor de R$ 
15.000,00 (quinze mil reais). Outra proposta apresentada, foi a aquisição de 
medicamentos para a Unidade de Cães e Gatos, com o valor de R$ 60.000,00 
(sessenta mil reais). A décima segunda proposta foi no valor de R$ 15.000,00 
(quinze mil reais), onde os conselheiros deliberaram para serem utilizados 
nos serviços de coleta da UACGS, e os serviços de dedetização no valor de 
R$ 15.000,00 (quinze mil reais). A décima quarta proposta foi para material 
hospitalar para a UACGS, onde foi previsto um valor de R$ 25.000,00 (vinte 
e cinco mil reais) e de equipamentos hospitalares no valor de R$ 83.000,00 
(oitenta e três mil reais). A décima sexta proposta, no qual foi deliberado 
pelos conselheiros o valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais), para serviços 
clínicos, tanto para a Unidade de Atendimento de Cães e Gatos, como para o 
PetMóvel.Outra proposta foi no valor de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) 
para realização de castrações de cães e gatos. A gerente Marilda Galdino, 
informou os procedimentos que irão ser realizados na Unidade. Em 
complemento, o conselheiro suplente Carlos Antônio Ávila explica para os 
conselheiros sobre o credenciamento da clínica que prestará serviços para a 
UACGS. Ao fim, a Superintendente e Presidente deste Conselho, Úrsula 
Nóbrega, abre a votação para aprovação dos custeios apresentados. Como 
resposta, todos os conselheiro aprovam, sendo deliberado pelos conselheiros 
o valor de R$ 1.095.000,00 (um milhão e noventa e cinco mil reais). O 
conselheiro Pedro Pitombeira, sugere uma reunião para a realização de 
prestação de contas. O Diretor Administrativo Financeiro da AMA, Carlos 
Antônio Ávila apresenta o demostrativo da execução da receita e das 
despesas e pagamentos efetuados da AMA. A assessora da Diretoria 
Administrativa Financeira, Amanda Dias, comunicou aos conselheiros sobre 
o encerramento do biênio deste conselho, que se encerra em maio, no qual 
será enviado as secretarias um ofício solicitando indicações para o novo 
biênio. Diego Aguiar Guimarães, sugeriu diminuir o espaçamento entre uma 
reunião e outra, na qual todos concordaram. A Presidente Úrsula Nóbrega 
sugere a elaboração e o envio de um calendário para as reuniões deste ano. 
Após, Úrsula Nóbrega, agradeceu a presença de todos e encerra a reunião às 
10h:10. ENCAMINHAMENTOS: 1. Envio da tabela resumida de prestação 
de contas para os conselheiros; 2. Envio do calendário de reuniões deste 
conselho; 3. Envio desta ata para aprovação, que, conforme entendimento, 
ocorrerá em até dois dias úteis após recebimento para manifestação de 
correção; 5. Envio da ata aprovada para o Superintendência da AMA e para os 
titulares de todas as secretarias. Eu, Vanessa Vieira Passos, servidora da 
Agência Municipal do Meio Ambiente, lavrei a presente ata que ficará 
disponível para fins de leitura, análise e aprovação do Colegiado. Sobral, 13 
de abril de 2023. ÚRSULA PRISCYLA SANTANA NÓBREGA - 
PRESIDENTE DO FUNSAMS. 
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